

# Café Intact: Neuauflage im November 2003

Generalversammlung der Albachtener Bläservereinigung / Niemann bleibt zweiter Vorsitzender

-ahe- **Münster-Albachten.** Erst am Samstagnachmittag beschlossen die Mitglieder der Albachtener Bläservereinigung, dass es im kommenden Jahr wieder ein „Café Intact“ geben wird. Doch bereits gestern fingen sie mit den Vorbereitungen für das Projekt an. „Das wird ein riesiger Kraftakt“, prophezeite der Vorsitzende Andreas Dondrup seinen Kollegen. Doch die guten Erinnerungen an die letzte Veranstaltung dieser Art vor drei Jahren waren stärker, als der Respekt vor dem großen Organisationsaufwand. Voraussichtlich im November kommenden Jahres werden in der Albachtener Reithalle Tische und Stühle aufgestellt und eine Bühne aufgebaut. Auf der sollen dann nicht nur die Mitglieder der Bläservereinigung, sondern auch andere Musiker spielen.

Rund 30 Mitglieder der Bläservereinigung waren am Samstag zur Generalversammlung ins Concordia-Sportlerheim gekommen. Auf dem Programm stand unter anderem der Rückblick auf das Jubiläumsjahr 2001. Höhepunkte des Jahres waren die zahlreichen Auftritte zu verschiedenen Anlässen sowie die Cocktail-Party zum 80. Geburtstag des Ensembles im November. Ihren nächsten Einsatz haben die Bläser bereits am kommenden Wochenende. Dann spielen sie zur Eröffnung der großen Hengst-Show auf dem Albachtener

Hof Holkenbrink und gestalten an gleicher Stelle einen bayerischen Abend.

Ein Lob gab es für die fleißigen Musiker von ihrem Dirigenten. „Wir brauchen uns vor keinem Orchester in der Umgebung zu verstecken“, meinte Philip Watts. „Wir sind vielleicht anders, aber nicht schlechter.“

Einen Überblick über die fi-

nanzielle Situation der Bläservereinigung gab Kassierer Benedikt Hülsken. Auf Antrag von Kassenprüferin Anne Winter wurde der Vorstand anschließend einstimmig entlastet. Ebenso einmütig verliefen die anstehenden Wahlen. Hans-Jürgen Niemann wurde als zweiter Vorsitzender genauso bestätigt wie Walter Espenkott als zweiter Kas-

sierer. Seinen Hut nahm Schriftführer Bruno Hampel. Nach vielen Vorstandsjahren stellte er sich nicht mehr zur Wahl. Nachfolgerin ist Pressewartin Viola Voß, die nun auch die Schriftführeraufgaben übernimmt. Ganz ohne Aufgabe ließ der Vorstand Bruno Hampel aber doch nicht ziehen. Er wurde flugs zum Kassenprüfer gewählt.



Zur Generalversammlung trafen sich die Mitglieder der Bläservereinigung Albachten am Samstagnachmittag im Concordia-Sportlerheim.

Foto: -ahe-